

22/08/2012

El proyecto regional de Mercociudades “Innovación y cohesión social” se postuló al Premio Internacional por la Innovación Urbana, Guangzhou, organizado por Ciudades y Gobiernos Locales Unidos, Metrópolis y la Alcaldía china de Guangzhou.

---

El pasado 18 de julio en conferencia de prensa se informó que al presente se han presentado 136 proyectos provenientes de 81 ciudades del mundo. La fecha límite para las postulaciones será el 30 de septiembre. Los resultados de la selección serán revelados en noviembre, durante una ceremonia de premiación a celebrarse en Guangzhou, junto a una serie de actividades que incluye un foro de experiencias innovadoras urbanas y diversas exhibiciones en la materia.

Innovación y cohesión social es un emprendimiento de Mercociudades destinado a la formulación de proyectos en el Mercosur, en el que participan gobiernos locales y organizaciones de la sociedad civil de Argentina, Bolivia, Brasil, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela, al presente se han formulado más de 60 proyectos regionales.

Este emprendimiento es financiado por la Unión Europea, e implementado por Mercociudades con el apoyo de las siguientes organizaciones e instituciones, Intendencia de Montevideo, Fundación Tiau (de Argentina), Racine (de Francia) y Iheal Local (de Francia).